

El Complejo Juan Camandulli festejó tres décadas de historia y pasión por el deporte

Deportes



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-complejo-juan-camandulli-festejo-tres-decadas-de-historia-y-pasion-por-el-deporte_2592.php



Deportes

El Complejo Juan Camandulli festejó tres décadas de historia y pasión por el deporte

El Complejo Juan Camandulli celebró 30 años de historia, amor por el deporte y momentos inolvidables.

30 Años del Complejo Deportivo Juan Camandulli

El Complejo Deportivo Juan Camandulli Celebra 30 Años de Actividades

Fecha: [Fecha del evento] En una jornada soleada que se extendió durante varias horas, el Complejo Deportivo Juan Camandulli conmemoró ayer sus 30 años de existencia. Junto al Complejo Irene Sosa, el “Camandulli” se convirtió hace tres décadas en uno de los primeros centros de piscina abierta, estableciéndose como un punto central en la vida de una gran barriada de la ciudad.

Las celebraciones se llevaron a cabo con diversas actividades deportivas, que incluyeron taekwondo a cargo de Maiko Votta, así como tenis, básquetbol con Cliff Morgan, fútbol, newcom y powerchair, entre otros.

El evento culminó a las 17:30 con un acto protocolar, que contó con la presencia de autoridades departamentales y nacionales, donde se entregaron placas conmemorativas a familiares del fallecido Juan Camandulli y a funcionarios del complejo.

En diálogo con EL TELEGRAFO, Guillermo Arias, director de Deportes de la Intendencia, expresó: “Estamos felices por estar en este festejo, pero además porque el complejo ha pasado de ser un lugar de verano por la piscina, a ofrecer actividad durante todo el año en numerosas disciplinas.

Ese es el corazón y razón de su existencia.

Como administración, ha sido nuestro objetivo masificar la actividad física, continuar lo que ya estaba y sumar todo lo que estuviera a nuestro alcance.

No solo desde lo recreativo, sino también orientado a la competencia”

Arias agregó: “Desde la Élite deportiva, representada por Manuela Rotundo y Ciro Pérez, ambos embajadores de nuestro país a nivel internacional, pasando por los guerreros de Powerchair que nos brindaron alegría con su campeonato el fin de semana, hasta los chicos del Codecam y las escuelitas, el deporte amateur y el gran proyecto de Deporte y Salud.

Todo comienza en lo micro, y por eso existen estos proyectos.

Los complejos y clubes son semilleros donde nace el amor por el deporte y suelen surgir grandes deportistas.

Espero que estos espacios de recreación y deporte continúen por muchos años más”.

Fin de la noticia

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL COMPLEJO JUAN CAMANDULLI FESTEJÓ TRES DÉCADAS DE HISTORIA Y PASIÓN POR EL DEPORTE

El complejo Juan Camandulli festejó tres décadas de historia y pasión por el deporte

Tags

actividad, historia, camandulli, telegrafo, complejo, piscina, powerchair, deportivo, actividades, deporte, nuestro, existencia

Noticias relacionadas

3.7 * *El emotivo adiós de Luis Suárez como futbolista en el Complejo Uruguay Celeste: momentos inolvidables y una multitud que lo aclamó*

4.4 * *Un cálido homenaje: el conmovedor recibimiento de Luis Suárez en el Complejo Celeste con pasillo de honor y aplausos*

4.5 * *Late el Roosevelt": el parque festeja su aniversario con una amplia propuesta de actividades para toda la familia*

4.4 * *Arrancan las transformaciones en el Club Remeros, un nuevo capítulo para el deporte local*

4.9 * *El emotivo obsequio que los compañeros de la selección prepararon para Luis Suárez en sus momentos finales en el Complejo*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

4.3 * *Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra nuestra identidad nacional*

4.8 * *La Ciudad Deportiva Luis Suárez se convierte en un faro de oportunidades, formando y motivando a más de 500 niños y jóvenes en el camino del deporte*

4.9 * *Renovación en la selección celeste: conoce a los nuevos convocados que podrían brillar en el equipo*

5.0 * *Se llevó a cabo la presentación oficial de la Ultramaratón, un evento que promete desafiar a los corredores más apasionados*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf